
Conclusion

Jean-Pierre VARLET

Président du Pays des Moulins de Flandre

Je crois pouvoir dire, au nom de tous les participants, que la journée fut très intéressante, très dense
et très variée. Nous avons appris des choses, mais nous avons aussi eu l’occasion de réfléchir, ce
qui est également important.

Je tiens à remercier tous les participants à cette journée pour la qualité de leurs interventions.

De façon plus protocolaire, je voudrais également remercier Monsieur Carrot et la DDE pour la
qualité de leur accueil.

Il nous faut maintenant nous souhaiter mutuellement bon courage, pour que le message
d’aujourd’hui se concrétise dans les mois et les années qui viennent, puisque nous savons que le
temps – nous avons fortement insisté sur ce point – est une dimension importante de la gestion des
projets.

Bernard WEISBECKER

Vice-président du SCOT Flandre Dunkerque

Je voudrais simplement rappeler qu’une réunion du Syndicat mixte du SCOT se tiendra le
25 septembre prochain, et encourager vraiment tous les élus à venir y participer.

Je voudrais également remercier toutes les personnes qui se sont déplacées, ainsi que la
municipalité de Wormhout qui a mis cette belle salle à notre disposition.

Philippe CARROT

Directeur Départemental Adjoint de l’Equipement du Nord

Ajoutons enfin que les actes de ce séminaire seront très bientôt à votre disposition, d’ici la fin de
l’année je pense.

Merci pour votre participation et bon retour à tous.






